

# しろやま

【学校教育目標】 学校HP QRコード  
ふるさとを愛し、21世紀をたくましく生きぬく子どもの育成



御船小学校 学校便り

令和7年12月24日（水）  
文責：校長 木山 邦博

## 2学期 終業式

今週に入り、御船小ではインフルエンザに罹患している人もやや減少傾向となりました。しかし、まだまだ寒い日が続きます。手洗い・うがい・換気・睡眠など引き続き感染防止に努めてほしいと思います。さて、今日は終業式でしたが、インフルエンザの感染防止のため、オンラインで行いました。終業式での話の一部を紹介します。

今日で2学期が終わります。2学期の授業日数は80日でした。2学期は、いろいろな行事がありました。10月の運動会では力いっぱい走り、友だちと協力して演技を完成させました。11月には、各学年の見学旅行や6年生の修学旅行がありました。学習では、先生や友だちの話をしっかりと聞き、難しい問題にもあきらめず挑戦する姿が見られました。みなさん一人ひとりの成長を、先生たちはとても嬉しく思っています。

明日から冬休みです。どうして冬休みがあると思いますか？寒いからというものありますが、一年で一番寒いのは1月の終わりから2月くらいとも言われています。では、なぜ冬休みがあるのか、それは、1年の終わりと新しい年の始まりで、みんながゆっくり休んで、元気をためるためのお休みです。年末には大掃除で家の中をきれいにしたり、お正月には、おもちを食べたり、初もうでに行ったりする人もいるでしょう。冬休みは、家族と過ごす時間や、お正月の行事など楽しいことがたくさんあります。是非、家族の一員として何かできることはないか、自分で考えて挑戦してほしいと思います。

## ジョギングフェスタ たくさんの声援ありがとうございました

12月19日（金）は、低中高学年ごとのジョギングフェスタを行いました。天候にも恵まれ、子どもたちは、それぞれ自分のペースで時間いっぱい走りきることができたようです。保護者の皆様にも多くの声援をいただき、ありがとうございました。



全国では、これから年末年始にかけて大学駅伝や実業団駅伝などいろいろな駅伝大会があります。駅伝だけではありません。サッカーなどいろいろな球技のテレビ中継もあるようです。興味がある人は、是非テレビ観戦してみてください。

